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Procès-verbal 
 

Conseil d’établissement 
Mercredi le 14 décembre 2022, 18h30 

Ste-Maria-Goretti 
Présences 

Parents Personnel de l’école 

Roberto Bruni  Sophie Lachance, directrice 

Manon Chartrand  Véronique St-Pierre, enseignante  

Dany Moulin  Annie Drapeau, enseignante  

Regiane Balabas  Stéphanie Bonin, enseignante  

Andréanne Mathé   

Martin Lavigne  

Annabelle Gérard-Périn  

 

1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 

 
Il est proposé par Annie Drapeau et appuyé par Stéphanie Bonin de débuter la réunion à 18h32.  
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Il est proposé par Régiane Balabas et appuyé par Dany Moulin d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

Proposition adoptée à l’unanimité 
 

3. Procès-verbal du 9 novembre 2022 

 
Il est proposé par Andréanne Mathé et appuyé par Roberto Bruni d’adopter le procès-verbal tel que présenté.  

 
Proposition adoptée à l’unanimité 

 

4. Parole au public 

 
Il n’y a pas de public présent. 
 

5. Mot de la direction 

 
La demande de projet d’embellissement des terrains a été soumise et le CSSD devrait envoyer les réponses en juin. 

 
Mme Lachance va contacter le conseiller municipal du quartier, M. Denis Girouard afin de l’inviter à une prochaine 
rencontre en présentiel du CÉ, afin de discuter avec lui la possibilité d’utiliser une partie de son budget 
discrétionnaire pour embellir les cours d’école et pour discuter de la signalisation près de SMG. Le CÉ évalue 



également la possibilité de contacter Jean Lessard, conseiller municipal du secteur de la Rivière-Blanche, puisque 
beaucoup d’élèves proviennent de ce secteur. 
 

6. Projet éducatif 

 
Le personnel et la direction élaborent le projet éducatif, qui sera éventuellement présenté au CÉ.  
 
Un sondage en lien avec l’intimidation a également été mené auprès des élèves des 2-3ème cycles et sera considéré 
dans l’élaboration du projet. 
 
Une 1ère phase de consultation sur le PVER se tiendra du 10 au 20 janvier pour les parents. 

 

7. Consultation planification et répartition de la clientèle 2023-2024 

 
Une nouvelle demande d’agrandissement pour SMG a été soumise et une décision sera rendue en juin. 
 
Mme Lachance présente le plan de répartition de la clientèle et transmettra les commentaires du CÉ au CSSD : 
 Le Comité de parents du CSSD tiendra également une période de consultation sur le plan en janvier 
 Le projet de rapatrier les enfants est perçu positivement, mais il serait important de confirmer si les parents 

pourront choisir de maintenir leur enfant dans leur école actuelle  
 Le CÉ émet des inquiétudes sur la proposition de ne pas ouvrir de classe de 3ème année au programme 

international pour la prochaine rentrée, par manque d’espace à la Polyvalente le Carrefour.  
 

8. Site web de l’école 

 
Martin Lavigne a soumis plusieurs commentaires sur le contenu du site web. Certains des changements pourront 
être effectués par Stéphanie Bonin, qui a toutefois un accès très limité pour les modifications sur le site. 
 
Stéphanie vérifiera avec le CSSD s’il est possible de revoir les gabarits pour le site et l’accès au personnel 
responsable des mises à jour. Elle validera également si une personne autre que le personnel scolaire pourrait 
effectuer les mises à jour. 
 
Les membres du CÉ valideront également avec le service de garde s’il est possible de recevoir une confirmation des 
inscriptions aux journées pédagogiques et d’ajouter les détails de l’activité dans le courriel plutôt que dans le 
formulaire d’inscription. 

 

9. Semaine de Noël 20-23 décembre 

 
Le calendrier des activités prévues durant la semaine du 19-23 décembre a été envoyé aux parents.  

 

10. Inscription au préscolaire 

 
L’avis public pour annoncer les dates d’inscription au préscolaire a été envoyé.  
 
Un message sera envoyé pour clarifier que les enfants qui sont déjà en maternelle 4 ans n’auront qu’à s’inscrire sur 
le site de l’école. 
 

11. Activité (s) 

 
L’école a gagné 50 billets de théâtre pour les 1-2ème année de l’école Lavigne le 23 janvier. L’activité et le transport 
seront gratuits.  
 
Résolution CÉ-2022-09 



 Il est proposé par Roberto Bruni et appuyé par Andréanne Mathé d’approuver l’activité.  
 

Proposition adoptée à l’unanimité 
 

12. OPP 

 
L’activité cinéma a été un grand succès et a permis d’amasser 400$. Pour la prochaine soirée, il serait peut-être 
préférable de limiter le nombre de participants ou de tenir 2 soirées (1 à 3ème année et 4 à 6ème) avec des films 
différents. 
 
Le CÉ discute de la possibilité de faire l’achat d’un écran pour le gymnase à Lavigne avec les profits de l’OPP, ou si la 
projection fonctionnerait sur un mur pâle. 
 
Le CÉ suggère d’organiser une danse, avec des heures différentes pour les différents groupes d’âge.   
 

13. Comité de parents 

 
M. Bruni fait le compte rendu de la dernière rencontre du comité de parents du CSSD: 

 L’annonce du décès d’un ancien directeur général du CSSD  
 Le CSSD s’est fait décerner un prix d’excellence en formation professionnelle 
 Retour sur la situation du code blanc à l’école le Carrefour : 

o La situation a tout de même été bien gérée  
o Les différents services d’urgences n’utilisent pas les mêmes codes de couleurs pour ce type de situation   
o Manque de formation des suppléants sur la gestion des confinements  

 Mesure 30810 : les parents demandent s’ils peuvent fournir leur propre ordinateur à leurs enfants. Ce 
n’est pas possible, puisque l’école doit pouvoir contrôler l’utilisation des ordinateurs et effectuer les 
mises à jour, etc.  

 Plan de répartition de la clientèle : Beaucoup de réactions sur la proposition de ne pas ouvrir de classe 
de 3ème année au programme international. 

 Services de garde : 
o Uniformisation des contributions financières des parents du CSSD pour les journées hors calendrier. 
o Considérant que chaque service de garde est indépendant avec son budget propre rattaché à son école, ce 

n’est pas envisageable de regrouper plusieurs services de garde pour offrir un service lorsque certains 
services de garde sont fermés car il n’y a pas assez d’inscriptions (par exemple, temps des Fêtes, semaine de 
relâche, etc.) 

 Discussion sur la proposition d’augmenter la distance qui qualifie les élèves en tant que marcheurs pour les 
écoles secondaires. Le changement a été approuvé, mais la CSSD devra collaborer avec la ville de Gatineau pour 
les aviser des nouveaux corridors scolaires et pour s’assurer qu’ils seront entretenus et déneigés adéquatement. 

 

14. Mot du personnel enseignant 

 
Plusieurs activités sont prévues pour la semaine de Noël, dont un conte de l’Avent et une histoire racontée par les 
membres du personnel.  
 
Les méritas de l’étape seront remis sous peu et les enfants très enthousiastes.  
 

15. Mot du service de garde et personnel de soutien 

  
Il n’y aura pas de service pendant les fêtes.  

 

16. Mot du personnel professionnel 

 



Aucun suivi. 
 
 

17. Mot de la présidence 

  
M. Lavigne remercie les parents et le personnel pour leur implication et leur souhaite de se reposer durant le temps 
des fêtes.  
 
Il rappelle que la prochaine rencontre se tiendra virtuellement. 
 

18. VARIA 

 
Peinture à l’école Lavigne : le CSSD choisit les écoles à repeindre selon ses priorités. Lavigne a été repeint au 
complet il y a quelques années. 
 

19. Levée de l’assemblée 

 
Il est proposé par Véronique St-Pierre et appuyé par Manon Chartrand de lever l’assemblée à 20h13. 
 

Proposition approuvée à l’unanimité 

 

 


